



Danke an alle, die die Leichtathletik in Oberfranken tragen

„05. Dezember - Internationaler Tag des Ehrenamtes,,

Heute möchten wir all diejenigen in den Mittelpunkt stellen, ohne die es unseren Sport in dieser Art und Weise nicht geben würde:

Die unzähligen Ehrenamtlichen in unserem Bezirk

Euer Engagement ist die Basis unseres Bezirkes;
Sichtbar – unsichtbar – auf – neben – hinter den Anlagen, Woche für Woche, an vielen Wochenenden, spätabends, zu Beruf und Familie.

**Danke für alles, was ihr leistet und ermöglicht,
für all die Stunden, die ihr dafür aufwendet.**

Unser Kampfrichterpool,
der mit Fachwissen, Zuverlässigkeit sowie Herzblut erst jede Sportveranstaltung ermöglicht;

den Trainern, Übungsleitern und Ausbildern,
die Kinder und Jugendliche begleiten, umsorgen, fördern, fordern und für die Leichtathletik begeistern – oft über viele Jahre hinweg;

den Vereinsvorständen, Abteilungsleitern, Koordinatoren sowie den unzähligen Helfern in unseren Vereinen,
die die Veranstaltungen organisieren, Fördermittel suchen und verwalten, Mitglieder betreuen, Netzwerke aufbauen sowie betreuen und es ermöglichen, dass Training und Wettkämpfe dann stattfinden können.

Ihr alle seid das Rückgrat der Oberfränkischen Leichtathletik.
Ihr seid diejenigen, die unseren Athleten verlässliche Rahmen –
bedingungen ermöglichen, Gemeinschaft schaffen, Perspektiven
öffnen und Werte erhalten und weitergeben.

Ohne Euch gäbe es keine Trainingsgruppen, keine Einstiegskader,
keine Wettkämpfe, keine Nachwuchsentwicklung und keine
spannende sowie emotionale Momente auf den Laufbahnen,
Sprunganlagen, Stoß- / und Wurffeldern in unseren Kreisen,
unabhängig von Wind und Wetter.

Euer Engagement ist nicht selbstverständlich – aber unverzichtbar !!

Dafür sagen wir heute und an jedem anderen Tag des Jahres

D a n k e !!!

Gerhard Sextl
Bezirks-Kampfrichterwart